

Forums pour l'entourage

Témoignage

Par Profil supprimé Posté le 03/02/2019 à 21h12

Bonjour,

Voilà je suis resté 5 ans avec un garçon qui dealer et ça a été très dur pour moi.

Aujourd'hui je ne suis plus avec mais j'aimerais et j'ai besoin d'en parler avec des personnes qui ont vécu comme moi car c'est aussi dur pour l'entourage..

J'ai vécu avec lui 4 ans de bonheur mais la dernière année a été un calvaire..

Le jour où j'ai appris qu'il consommé de la cocaïne sont comportement achangé, il n'a plus été le même homme après..

Déjà quand je lui ai dis que je savais qu'il consommé il m'a attrapé par le col m'a soulevé et m'a dis :"je te préviens si tu en parle à mes parents je te déglingue". Alors qu'il n'y avait jamais eu de comportement ni de parole comme ça avant..

J'ai voulu l'aider, je suis passé par tous les comportements avec lui, je m'y suis certement mal prise..

Puis j'ai appris que en plus de consommer, il dealer.. J' ai eu peur, pour lui, pour nous..

Il ne m'a jamais avoué qu'il dealer, il n'arrêter pas de me mentir, supprimé ses appels, SMS, partir en discrétion,...

Je m'en veut de ne rien avoir pu faire, de ne pas avoir su sauver mon couple...

La dernière année j'ai tous tenter, mais à la fin j'en pouvais plus.. Il n'y avait plus d'amour, mais tant de haine envers son comportement qu' il avait en vers moi.. Il été méprisant, ne me calculé plus alors que vraiment pendant 4 ans ça a été une superbe belle histoire d'amour..

Ça fait 6 mois qu'on es plus ensemble et 6 mois que je me pose des questions.

Pourquoi ? Alors qu'on été heureux, et qu'on avait pas besoin de ça ? Est ce de ma faute ? Qui l'a emmener vers ça ? Est ce qu'il va s'en sortir ? Peut être aurais-je du en parler à sa mère, ses frères et sœur ?! Je sais pas ?

Si vous voulait discuter il n'y a pas de souci.. Au contraire ça me ferait du bien si vous êtes dans le même cas..

Merci.